

Peso “quizá” llegue a 16.40 unidades por dólar: Fitch

Dora Villanueva .

Ciudad de México. Ya llegamos o estamos cercanos al mínimo en el tipo de cambio peso-dólar, y en estos niveles se espera que siga fluctuando entre este y el siguiente año; racha que “quizá” llegue hasta 16.40 unidades por moneda estadounidense, explicó Elena Enciso, directora de Corporativos en Fitch Ratings.

La analista detalló que el superpeso ha venido afectando a empresas exportadoras y también ha tenido un efecto negativo de entre 10 y 11 por ciento en el volumen de ingresos de las familias que reciben remesas, lo cual impacta en su capacidad de compra.

Desde que arrancó el año, el tipo de cambio se ha apreciado 13.6 por ciento, al pasar de 19.4753 pesos por dólar a 16.8324 unidades. Enciso reconoció que en parte esto se debe a las perspectivas de relocalización de cadenas de suministro y un aumento de 35 por ciento en la inversión extranjera directa.

Jonathan Martínez García, director de Política Financiera en Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), dijo que en aras de acompañar la relocalización de cadenas de suministro se están dando apoyos a entidades “con mayor vocación industrial” y “potencial para atraer inversión”, sobre todo en el norte, centro y la zona Bajío del país, con crédito de última milla.

En lo que va de esta administración se han colocado más 160 mil millones de pesos en financiamiento a proyectos de “entidades con alto grado de vocación industrial”; este 2023 se estima colocar 19 mil millones de pesos más, expuso Martínez García. A consulta expresa sobre proyectos para impulsar el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, no refirió nada y zanjó que no se harían comentarios.